
9月第一例会報告 

写真撮影失念しました。ご容赦下さい。 

 

新年度スタート例会を合同事務所会議室で開催しました。議事は次

第に沿って進められ審議事項全て承認戴きました。 

 

その中、審議事項 6）「WEB 理事会・例会」項目で、この後の会

合を会場とWEB併用開催の検討に向け、機材・Wi-Fi環境等調査し

一歩前に進める事としました。 

＊先般国際大会もそうでしたがキャビネット会議や各種セミナーが

WEB併用となって来ています。 

＊L山口にサポートを戴き、私の自宅 PCと L山口自宅 PCを結びテ

スト行いました。理解度は？ですが繋がる体験しました。 

 

◆説明事項・特記事項 

１．議事 NO.5 委嘱状伝達で地区 LCIFキャンペーン 100コーディ

ネーター故 L岡山 豊昌の逝去が、新年度に入った 7月 2日であり

そのまま委嘱状発令となっています。新コーディネーターは置かず、

副である L大塚が担務します。 

 

２．2020~2021年度アワードで最優秀賞を「LCIFキャンペーン 100

推進活動」と「青少年健全育成活動」の 2項目戴きました。2項目選

ばれるのは初めての事。 

 

３．審議事項４）故 L岡山追悼例会開催については 10月 8日開催案

で進めております。遺影写真とお花飾った会食の場を設け、偲びた

い想い持っております。4人以上の会食解除が条件であり、9月末緊

急事態宣言解除の状況を見て開催可否を執行部で判断します。 

 

４．今回出席率 49%でしたが多くのドネーション戴きました。あり

がとうございます。 

 

最後に 

札幌感染者数が大きく減って来ています。会員・ご家族・関係者の

ご健康とお仕事が共に「健やか」である事願っております。宜しく

お願いいたします。 

会長 工藤 修 


